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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

développement durable
Question écrite n° 30134

Texte de la question

M. Franck Reynier attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur la tenue de la
11eme biennale italienne d'architecture le 14 Septembre prochain à Venise. En effet, si les tendances de
l'architecture mondiale ont souvent reflété la puissance du monde urbain à travers des projets de bâtiments
majestueux, il semblerait que le contexte actuel soit favorable à une plus grande prise en compte des enjeux
environnementaux. Ainsi, le pavillon français, dans le cadre du programme « GénéroCité », entend promouvoir
une architecture plus en harmonie avec la ville, plus soucieuse du bien-être des usagers, et plus respectueuse
de notre environnement. Il lui demande donc de bien vouloir lui faire part de son sentiment sur la représentation
et la visibilité croissantes des enjeux liés au développement durable dans ce type d'événements promotionnels.
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